



**„Vom Dunkel ins Licht“:  
Gemeinsames Projekt  
des Kinderchors der evangelischen  
Gemeinde  
und der Stadtkapelle Kenzingen**



***Wir suchen Kinder, die Spaß am Singen haben***

„Vom Dunkel ins Licht“ ist ein Adventsprogramm sowohl mit klassischen als auch mit neueren Adventsliedern und z.T. extra für diesen Anlass neu arrangierten Stücken. Moderne Texte und Theaterszenen zwischen den Stücken laden die Kinder auch zum szenischen Spiel ein und stellen einen Bezug zur heutigen Zeit her. Zum ersten Mal kooperieren die Stadtkapelle Kenzingen, das Jugendorchester der Stadtkapelle und der evangelische Kinderchor in wechselnden Besetzungen. Dies verspricht ein spannendes und beeindruckendes Projekt der musikalischen Jugendarbeit der Stadt Kenzingen zu werden!

Diese Kooperation wurde ermöglicht durch die Bewilligung eines gemeinsam gestellten Antrags beim Förderprogramm „Impuls“ des Bundes. Unter der Überschrift „Kreativer Neustart“ ist es den Verantwortlichen der beiden musikalischen Gruppen (Dirigent Dennis Droll - Stadtkapelle und Kantorin Jakoba Marten-Büsing - Kinderchor) und ihrem jeweiligen „Projektteam“ gelungen, die Jury zu überzeugen und Fördermittel zu erhalten.

Das Konzert soll am 3. Advent um 17 Uhr in der katholischen Kirche St. Laurentius stattfinden.

Für dieses Projekt mit der Stadtkapelle Kenzingen sucht der Kinderchor noch singfreudige Kinder zwischen fünf und 12 Jahren. Wir proben immer donnerstags in zwei Gruppen: Gruppe I Vorschulkinder bis 2. Klasse (15:30 Uhr) und Gruppe II Kinder ab 3. Klasse (16:30 Uhr) im evangelischen Gemeindehaus (Offenburger Str. 21). Probenbeginn ist in der zweiten Schulwoche nach den Sommerferien, am 23. September 2021.

Information und Anmeldung bei Kantorin Jakoba Marten-Büsing: [marten-buesing@t-online.de](mailto:marten-buesing@t-online.de) oder Antje Knapp-Striegel: [antje-knapp-striegel@gmx.de](mailto:antje-knapp-striegel@gmx.de)

*Gefördert von:*

